



## Pressemitteilung

Vallendar, 05.10.2016

### **56 neue Studierende an der Pflegewissenschaftlichen Fakultät Einführungstage an der PTHV**

Zu zwei Einführungstagen lud die Pflegewissenschaftliche Fakultät alle neuen Studierenden ihrer Fakultät am 05. und 06.10.2016 in die Philosophisch-Theologische Hochschule Vallendar (PTHV) ein. Insgesamt konnten 56 neue Studierende willkommen heißen werden.

Neben dem Master- und Promotionsstudiengang „Pflegewissenschaft“ sowie dem Lehramtsstudiengang „Pflege an berufsbildenden Schulen“ (BBS), stellte die Fakultät den Bachelorstudiengang ‚Pflegeexpertise‘ vor, der in diesem Wintersemester bereits zum zweiten Mal gestartet ist. Dieser Studiengang bietet aufbauend auf einer Pflegeausbildung eine neue, profunde und attraktive Weiterbildungsmöglichkeit für Pflegefachpersonen und schließt mit einem "Bachelor of Science" ab. Der Studiengang wird berufsbegleitend und zum Teil in Kooperation mit verschiedenen Trägereinrichtungen angeboten. „Wir freuen uns sehr über das große Interesse an unserem Studienangebot – insbesondere auch an dem neuen Bachelorstudiengang ‚Pflegeexpertise‘“, sagte Prof. Dr. Hermann Brandenburg, Dekan der Pflegewissenschaftlichen Fakultät der PTHV, in seiner Eröffnungsrede. „Mit diesem Studienabschluss soll ausdrücklich der Wandel in den Einrichtungen und ambulanten Diensten mit Blick auf die weitere Professionalisierung und Akademisierung der Pflege und Versorgung ermöglicht und vorangetrieben werden.“

Der Masterstudiengang „Pflegewissenschaft“ startet mit dem Wintersemester 2016/17 bereits zum zwölften Mal.

An den beiden Einführungstagen gab es Einblicke in die Studienverwaltung sowie viele praktische Informationen rund um das Studium an der PTHV. Zum Studieneinstieg stand ein fachlicher Dialog zwischen Studierenden und Hochschullehrern im Mittelpunkt mit dem Ziel, dass sich die Studierenden bewusst auf ihr Studium als einen neuen Lebensabschnitt einstellen konnten. Sie hatten die Gelegenheit mit Professoren und ehemaligen Studierenden über das Studieren im Allgemeinen, über ihre Erwartungen und über das Studieren an einem Ort wie der PTHV, zu reflektieren und zu diskutieren.

#### **Bildunterschrift:**

PTHV\_Neue Studierende PW Fakultät\_Oktober 2016: Die Fakultät begrüßt 56 neue Studierende



## Information zur PTHV:

*Die Philosophisch-Theologische Hochschule Vallendar (PTHV) ist eine kirchlich und staatlich anerkannte wissenschaftliche Hochschule (im Rang einer Universität) in freier Trägerschaft. Die Gesellschafter der PTHV gGmbH sind die Vinzenz Pallotti gGmbH und die Marienhaus Holding GmbH. Rund 50 Professoren und Dozenten forschen und lehren an der PTHV und betreuen etwa 390 Studierende beider Fakultäten Theologie und Pflegewissenschaft.*

## Kontakt zur Pressestelle der PTHV:

Verena Breitbach, Tel.: 0261/6402-290, E-Mail: [vbreitbach@pthv.de](mailto:vbreitbach@pthv.de)

Besuchen Sie uns auch im Internet unter: [www.pthv.de](http://www.pthv.de)